

Le chantier visant à la sécurisation du stade de la Licorne dans la [COMMUNE D'AMIENS](#) / **T** : 03.22.97.40.40 a été lancé cette semaine, en conséquence de l'incident qui a blessé 29 personnes le 30 septembre dernier lors du match de ligue 1 entre Amiens et Lille. Une expertise judiciaire a en effet mis en avant des anomalies de fixation des garde-corps, qui vont être remplacés et renforcés. [AMIENS METROPOLE](#) / **T** : 03.22.97.40.40 a investi 210 000 euros entre l'étude et la réalisation de ces travaux, avec l'espoir d'accueillir Monaco le 17 novembre à la Licorne.